


**DICE ESCUCHAR PROPUESTAS**

# Hoy, diálogo de comisión electoral y Sheinbaum

ROBERTO CORTEZ ZÁRATE

**La Presidenta indica que en el planteamiento de la ley se analiza una adecuación en tiempos de radio y TV**

**L**a presidenta Claudia Sheinbaum convocó a la Comisión Presidencial de la Reforma Electoral a una reunión este miércoles, tras sostener en Palacio Nacional un encuentro con los coordinadores parlamentarios de Morena en el Senado y en la Cámara de Diputados, Adán Augusto López y Ricardo Monreal, respectivamente, el lunes.

La mandataria aclaró en su mensaje que la reunión específica sobre la reforma electoral todavía no ha ocurrido y que el encuentro con los coordinadores respondió a la necesidad de revisar qué leyes se plantearon modificar en el corto plazo, con el objetivo de organizar el trabajo legislativo antes del arranque formal del periodo ordinario.

"Todavía les digo que esa reunión es mañana (hoy). Ayer (lunes) vinieron para ver la agenda legislativa, qué leyes estamos planteando que se modifiquen y ya lo vamos a platicar la próxima semana. La próxima semana, se los adelanto", indicó.

Durante la conferencia matutina, surgió el tema de las comunidades indígenas que se rigen por usos y costumbres y que cuentan con radios comunitarias o de uso social indígena y afromexicano, las cuales han solicitado no transmitir propaganda



**La presidenta** Claudia Sheinbaum, ayer, en su conferencia.

partidista durante los procesos electorales.

Desde el Instituto Nacional Electoral (INE) se había sostenido, incluso con respaldo de resoluciones del Tribunal Electoral, que la legislación vigente no permitía excepciones, pese a que en esas comunidades los partidos políticos no participan y los materiales de campaña no se producen en lenguas originarias.

## DICTA LÍNEA

**REUNIÓN** con Adán Augusto López y Ricardo Monreal fue para delinejar la agenda legislativa, dice la mandataria.

Sheinbaum confirmó que en el planteamiento de la nueva reforma se analizó una adecuación en los tiempos de radio y televisión, con el fin de atender estas particularidades comunitarias y abrir la posibilidad de ajustes normativos que reconozcan los sistemas normativos internos.

Recientemente, la jefa del Ejecutivo informó que, tras reunirse con Gómez Álvarez el pasado 6 de enero, tuvo conocimiento de que la mayoría de las propuestas ciudadanas recibidas en las audiencias públicas coinciden en que se reduzcan los presupuestos para los partidos políticos y para las elecciones.